



# Ministerio El Evangelio Para Todos

Ministry The Gospel For All

## Juicio Moral, Político y de Justicia Social

**Fecha:** 10 de octubre de 2019

**Para:** Reina Isabel II (Elizabeth Alexandra Mary Windsor)  
Londres, Inglaterra

**De:** Ministro del Señor

Autorización 219-12  
  
Víctor de los Santos Alemañy  
Autorización 219-12

**Copia a:** Todas las naciones

**Asunto:** Juicio moral, político y de justicia social en contra de Stephanie Hayden, antes Anthony George Steven Halliday, en contra de la “Justicia en el Reino Unido”, en contra de Prime Minister Boris Johnson, Parlamento del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte y por último en contra de la organización homosexual llamada LGBTI y todos sus defensores.

---

Reina Isabel II, me dirijo a usted como la defensora de la fe, para que ejerza justicia y no se siga diciendo que usted es solo una figura decorativa en el Reino Unido. Le recuerdo que, como defensora de la Fe, el **anglicanismo**, los **evangélicos**, los **católicos** y los **metodistas**, tienen un denominador común, que es la Biblia, Jesucristo el salvador, que somos salvos por gracia. Y que la Biblia condena el homosexualismo y llama a estos pecadores al arrepentimiento para que sean salvos. Y aún para los **musulmanes** el homosexualismo es un pecado.



He was born male, male, manly, under the name of Anthony George Steven Halliday, then changed to want to be a woman under the name of Stephanie

Para beneficio de millones de personas que no están plenamente enteradas del atropello y abuso de los líderes de la organización homosexual llamada LGBTI, hago un resumen del caso que se supone se lleve a juicio este próximo **15 de octubre de 2019**.

Resumen del caso de Stephanie Hayden contra Kate Scottow

**¿Quién es Stephanie Hayden?** Nació siendo hombre, masculino, macho, bajo el nombre de Anthony George Steven Halliday, luego se cambió para querer ser mujer bajo el nombre de Stephanie Hayden. Es una especialista en demandas, en formar pleitos contenciosos contra todo

aquél que vaya en contra de las doctrinas y acciones de la organización LGBTI o personas que tienen esta condición. Además, y cito de HasteOir.org: *“tiene antecedentes penales por agresión física, varios delitos de fraude y de agresión sexual. Comenzó a atacar a Caroline a través de las redes sociales en una implacable campaña de acoso, incluso atacando e insultando su fe cristiana.”*

**¿Quién es Kate Scottow?** Es una periodista de la organización religiosa citizengo.org, organización que apoya la justicia en contra de abusos, corrupción y todo tipo de delitos que pueden quedar en la impunidad. Kate Scottow es ciudadana británica, casada y con cinco hijos.

 **El resumen del desarrollo de esta historia**, según cientos de publicaciones, tanto religiosas como periodísticas, es el siguiente:

Según informes, una madre británica fue arrestada y encarcelada por referirse a una mujer transgénero como un hombre por medio de Internet.

Kate Scottow afirmó que la policía llegó a su casa, la llevó a la estación de policía local para interrogarla y la dejó en una celda durante siete horas mientras sus hijos observaban, según informes de un medio británico.

Scottow había estado involucrada en una disputa en Twitter con un activista transgénero sobre «deadnaming», es decir, negar el género que alguien cree que realmente es.

Scottow habló sobre su terrible experiencia en un foro en línea en el Reino Unido llamado Mumsnet . Ella dijo que también tiene prohibido referirse a la transgénero Stephanie Hayden como hombre a través de una orden judicial iniciada por Hayden.

Stephanie Hayden, antes Anthony George Steven Halliday, pide una multa de 150.000 euros y pena de cárcel a la directora de campañas de CitizenGO en el Reino Unido. El demandante es un conocido activista transexual del Reino Unido especialista en demandas bajo la Ley de Igualdad LGTBI.

El origen de esta investigación está en que Farrow, en ejercicio de la libertad de pensamiento y expresión, aseguró que la llamada «reasignación de sexo» de un menor de 16 años constituía en realidad un caso de «castración», una «mutilación» y un «abuso de menores».

El caso al que se refería Farrow es el del hijo de una conocida activista trans Susie Green, a cuyo hijo iba a llevar a Tailandia para llevar a cabo la transformación quirúrgica. La polémica que se generó en el Reino Unido llegó hasta el país asiático, de tal manera que adoptó la decisión de prohibir este tipo de intervenciones hasta los 18 años, tal y como sucede en la isla europea.

Farrow se convirtió entonces en el centro de una oleada de críticas y acciones de acoso orquestadas desde los grupos de presión LGTBI, pese a la cual la Policía abandonó el caso, al entender que la libertad de expresión amparaba las palabras de Farrow.

«Caroline comenzó a recibir amenazas violentas y hasta sexuales a través de las redes sociales y numerosos blogs. También amenazaron a su familia y a sus hijos».

**Fin del resumen del caso** ←

### **Mi total convicción, evidencia y opinión en este caso y otros similares**

Aflora y brota de la superficie en la tierra lo putrefacto y maligno de Stephanie Hayden, antes Anthony George Steven Halliday, como un volcán en erupción, y no solo de esta persona, sino de la organización LGBTI.

Pregúntese cada cuál, ¿son todos los homosexuales así de malvados? La respuesta es no. Tengo vecinas y amigos que son homosexuales, a los cuales amo, les quiero mucho, y en el amor del Señor oro por estas mujeres y hombres para que reciban la revelación y salvación de nuestro Señor Jesucristo. En ningún momento los maltrato, pero sí le explico que esa condición es pecado y que pueden ser transformados.

El apóstol Pablo, en el año 56 después de Cristo, escribió carta a la iglesia cristiana en Roma, y basado en el pecado del Imperio Romano, declaró fuertemente y cito Romanos capítulo 1:

*26 Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza,<sup>27</sup> y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.*

*28 Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen;<sup>29</sup> estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades;<sup>30</sup> murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres,<sup>31</sup> necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia;<sup>32</sup> quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican.*

Si observamos bien la conducta de los líderes de esta organización LGBTI, el apóstol Pablo es como si estuviera directamente mencionando a todos los que estoy nombrando en este documento.

Por tanto, esta es una conclusión acertada, apegada a la verdad sin ánimo de ofensa o pleito, sino la verdad, veamos:

El acróstico de LGBTI

**L** (Lesbians - Lesbianas) Liars (Mentirosos)

**G** (Gays - Macho con macho) Greed (Maldad)

**B** (Bisexuals - Bisexual) Backbiters (Difamadores)

**T** (Transgender - Transgénero) Transgressors (Transgresores)

**I** (Intersex - Intersexuales) Injustice (Injusticia)

Resumiendo, lee así, LGBTI es, **L**iards, **G**reed, **B**ackbiters, **T**ransgressors, **I**njustice

¿Qué es un hombre que dice ser mujer o se transformó en mujer? Yo digo con toda certeza que es un hombre disfrazado de mujer con serios trastornos de identidad.

Esta demanda de Stephanie Hayden, antes Anthony George Steven Halliday, es una cargada de odio y maldad, que hace daño a la buena moral, no solo de Inglaterra, sino del mundo entero. Y peor aún, la justicia en Inglaterra está errada y comete abusos favoreciendo a estos fenómenos contra naturaleza.

El odio es tanto, la ceguera es tanta, que no han acusado a Stephanie Hayden, antes Anthony George Steven Halliday, y la organización LGBTI por los acosos, amenazas e intimidación, como en este caso, en contra de **Kate Scottow**.



El resultado justo de este caso es que se debe enjuiciar a Stephanie Hayden, antes Anthony George Steven Halliday, por acoso de odio, violencia, por manipulación de la justicia y por coartar la libertad de expresión, libertad de expresión de la cual se jactan de usar todos los LGBTI, ellos si pueden hablar y los demás que se callen.

Yo declaro, en el nombre de Jesucristo, que Dios sea el juez de Inglaterra, del Reino Unido, que sea por señal a las naciones que la Libra Esterlina sea devaluada en el mercado monetario internacional, si no se retractan de su error antes que termine el año 2019.

La Paz de Dios sea sobre todo hombre y mujer de buena voluntad. Amén.